

# BROADCAST

## Peringati HUT Bhayangkara Ke-77, Polres Sumenep Gelar Parade Ranmor Dinas

Achmad Sarjono - [SUMENEP.BROADCAST.CO.ID](http://SUMENEP.BROADCAST.CO.ID)

Jun 17, 2023 - 13:07



SUMENEP - Polres Sumenep Madura Jawa dalam rangka memperingati HUT Bhayangkara Ke-77 gelar Parade Ranmor Dinas yang dilepas langsung oleh Kapolres Sumenep Akbp Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H didampingi oleh Kasdim 0827 Sumenep Mayor Cba Ari Pamungkas dan Ketua Bhayangkari Cabang Sumenep Ny. Dina Edo Satya serta Wakil Ketua Persit Kartika Chandra Kirana. Sabtu (17/06/2023).



Sebelum parade randis R2 dan R4 dilepas, tampak Kapolres Sumenep didatangi siswa siswi TK Bhayangkari dan Para Guru untuk memberikan ucapan selamat Hari Bhayangkara ke-77

"Selamat ulang tahun para pejuang negara, kata salah satu guru TK kepada Kapolres Sumenep Akbp Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H.

Sementara Kapolres Sumenep Akbp Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H menyampaikan terimakasih kepada guru anak-anak TK yang telah hadir ikut meramaikan Hari Bhayangkara Ke-77 di Polres Sumenep.

Menurut Kapolres Sumenep, Polisi selalu ada dan hadir untuk memberikan edukasi tentang pendidikan lalulintas dengan nama "Polisi Sahabat Anak"

"Lanjut Kapolres Sumenep, bagi anak-anak merupakan salah satu strategi yang mampu memfasilitasi upaya pembentukan karakter untuk dapat memahami nilai positif dan pentingnya arti etika dan budaya tertib lalu lintas dalam kehidupan sehari-hari.

Untuk memberikan edukasi tertib berlalulintas kepada anak-anak TK, Kapolres Sumenep mengajak anak-anak TK untuk naik kendaraan dinas Polisi, yang disambut dengan antusias dan riang gembira.

Ranmor Dinas Polres Sumenep yang mengikuti parade diantaranya Moge, Scorpio, Trail Samapta, Mobil Patwal Lantas, Mobil PAM Obvit, Dmix Samapta, Inavis Reskrim, Mobil Resmob, Mobil Binmas, Truck, Bus dan Ambulance

Route Parade Randis yang dilalui Start Depan Masjid Walisongo - Jl. Urip Sumoharjo - Lingkar Timur - Jl. Trunojoyo - Jl. Jenderal Sudirman - Kampung Arab - Simp 4 PLN - Jl. Urip Sumoharjo - Finis Polres Sumenep